

# Bulletin de nouvelles SASMAD Ottawa-Cornwall

Juin 2024

« Avec Dieu nous ferons des prouesses. » Psaume 59,14

## En bref

- Nouvelle cohorte!
- Retour sur la journée de ressourcement
- Ressources utiles
- L'Esprit -Saint dans nos accompagnements

## SASMAD Ottawa-Cornwall

Service d'accompagnement spirituel  
des personnes malades ou âgées à domicile



### ❖ Bienvenue à nos nouveau bénévoles SASMAD!

Le 28 novembre, nous avons accueilli 7 nouvelles personnes à notre belle famille SASMAD.



De gauche à droite : Engelbert Landry Essono Ndo, Steve Dufour, Odette Dubuc, Ronald Brière, Danielle de Banné (formatrice), Maelisse Baraka, Abbé Adalric Jatsa (participant observateur).

### ❖ Retour sur la journée de ressourcement

Notre journée de ressourcement du 8 juin dernier à l'église du Sacré-Cœur s'est très bien déroulée. Les 36 personnes qui ont participé ont beaucoup apprécié la conférence de Mgr. Tremblay et les partages au courant de la journée.



## Soutenez SASMAD Ottawa-Cornwall :

Les fonds en fiducie pour SASMAD Ottawa-Cornwall sont gérés par la Paroisse Sacré-Cœur d'Ottawa, 591 rue Cumberland, Ottawa, Ontario K1N 7K3. Vous pouvez soutenir nos services auprès des personnes malades ou âgées en faisant un chèque au nom de la Paroisse Sacré-Cœur et en le postant à l'adresse ci-dessous. Spécifiez sur le chèque que le don est pour SASMAD. Un reçu pour fin d'impôts vous sera envoyé.

SASMAD  
OTTAWA-CORNWALL  
591, rue Cumberland,  
Ottawa ON K1N 7K3  
[sasmad.ottawa@gmail.com](mailto:sasmad.ottawa@gmail.com)

343-558-0303

<https://www.sasmad-ottawa-cornwall.com/>

Plusieurs associés des Montfortains et des Oblats de Marie-Immaculée ont accepté notre invitation de se joindre à nous pour ce ressourcement et ont grandement contribué à enrichir nos échanges. Merci pour votre présence!

Voici quelques commentaires de participantes et participants :

- Grosso modo, cette journée est venue confirmer que ma décision de faire partie de SASMAD fut une bonne décision. Mes sessions de formation, surtout par la présence de Danielle, ont éveillé en moi le goût d'accompagner les gens âgés ou malades d'une part, et ont également éveillé le goût de faire un cheminement au niveau de ma spiritualité.
- Dans la petite équipe où nous avons échangé, je sentais les gens vrais. Ils partageaient les défis qu'ils vivent réellement.
- J'ai fait de super belles rencontres!
- Nous sommes les collaborateurs de Dieu! Il ne culpabilise pas mais Il responsabilise!
- Les membres de SASMAD ont été très accueillants pour les personnes venant de l'extérieur. Ils semblent très sensibles aux besoins des personnes qu'ils accompagnent. C'est un bel apostolat à qui je souhaite longue vie.

## ❖ Ressources utiles

Listes de chants de louanges sur [Spotify](#) créées par l'Archidiocèse Ottawa-Cornwall – Au-delà de 100 beaux chants religieux à écouter gratuitement!

- [L'Esprit-Saint](#)
- [Le chant](#)
- [Que toute la création loue](#)
- [Louange](#)

## ❖ L'Esprit-Saint dans nos accompagnements

« Pour nous, bénévoles SASMAD, le rôle de l'Esprit-Saint est primordial. Il est en nous chaque jour mais particulièrement lorsque nous nous préparons à notre visite hebdomadaire d'accompagnement spirituel. Il accueille notre cœur et notre volonté que nous lui donnons avec confiance. Tout au long de notre accompagnement, Il prie en nous et en l'autre. Il est dans notre sourire, dans nos yeux, dans notre écoute et dans nos silences habités. Il nous suggère parfois la parole à dire, le mot, le reflet, ... Il accueille notre générosité et notre amour inconditionnel et nous décharge lorsque nous quittons les lieux saints de notre ministère. »



Christiane Lemaire, Coordonnatrice SASMAD, Secteur Ouest  
Archidiocèse catholique romain de Montréal